

Herr Dreiner informiert darüber, dass im Gemeindegebiet insgesamt 197 Baulücken erfasst worden sind. Zur Erstellung des Baulückenkatasters sind die Eigentümer dieser Grundstücke angeschrieben worden, wobei bislang eine Rücklaufquote von ca. 42 % zu verzeichnen ist. Circa 8,5 % der Eigentümer sind verkaufsbereit und ca. 13 % stimmen einer Veröffentlichung ihres Grundstückes im Internet zu.

Auf der Homepage der Gemeinde Marienheide sollen dazu zukünftig Datensätze mit Liegenschaftskarte, Luftbild und Foto abrufbar sein.

RM Carsten Jaeger spricht für die CDU-Fraktion und begrüßt dieses Vorhaben ausdrücklich.